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2025年度第５５回通常総代会開催　[ ５／３１（土）　職員食堂ホール ]

　　 今年度の府庁生協通常総代会は、5月31日（土）に福利厚生センター食堂ホールで、総代99名の出席（定数102名）で開催さ

　れました（実出席6名、書面議決出席96名）。

　　 採決では、①2024年度の事業報告と決算、②2025年度事業計画と予算、③役員選任（補充）、④役員報酬限度額、⑤定款

　一部改正の５つの議案すべてが圧倒的多数の賛成で可決承認されました。

　　 今年度の事業計画では、「何度でも足を運びたくなる店舗づくりのために、皆様の要望や生協職員の気づきをもとに『業務改善

　100のチャレンジ』を実施することを（既に実施中）決定しました。

　 【採決結果】 賛成 保留 反対
第１号議案　2024年度事業報告及び決算関係書類等承認の件 ９９ ２  ０ 【来賓】

第２号議案　2025年度事業計画及び予算決定の件 ９９  １  １  京都府職員労働組合連合

第３号議案　役員選任（補充）の件 １００ １  ０ 木守 委員長

第４号議案　役員報酬限度額決定の件 ９９  ２  ０  ※知事から祝電が届きました

第５号議案　定款一部改正の件 ９９ １  １

（千円）  【総代の意見概要（書面含む）】

 【決算・予算】 　・洛南病院売店の営業時間の延長、昼時などの食べ物の充実の要望。

供給高(売上) 　・専務理事交代の周知、常任理事退任に伴う常任理事会体制について。

収 　供給剰余 　・購買店舗の食品販売に伴う衛生管理について。
入 　手数料収入 　・購買や食堂・弁当の価格が高い。庁舎内で買い物ができる利便性の確保や福利

支 　人件費 　　厚生についての抜本的議論が必要。
出 　・赤字がでれば出資金が毀損されることになり、組合員に十分な周知が必要。

事業剰余 　・第１号議案の「課題」を実効性あるものに。

当期剰余 　・今は職場が遠く利用できない。少々高くてもおいしいメニューを。

　 ※損失金は、法定準備金で補填 　・厳しい財務状況のもとで役員報酬は厳格に判断を。

△ 3,411 155

57,194 53,129

　物件費 21,565 21,906

△ 7,064 △ 266

190,642 209,779

56,477 60,210

15,218 14,559
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